



Expérimentation 4ème / 3ème

publié le 31/01/2014 - mis à jour le 30/09/2017

Chers parents,

Vous savez que le collège de Thénézay a été choisi, comme 116 autres collèges de France, pour participer à une expérimentation en matière d'orientation. C'est à vous, parents d'élèves, que reviendra le dernier mot pour le choix de l'orientation de votre enfant à la fin de la 3ème. C'est bien sûr une responsabilité importante : aussi, toutes les équipes sont mobilisées pour vous venir en aide et rendre ce choix le plus éclairé possible. En ce moment se tiennent les entretiens individualisés avec les professeurs principaux de 3ème, d'autres réunions auront lieu ou ont eu déjà lieu, vous allez bientôt rencontrer les proviseurs de lycée, vous serez bien sûr informés au fur et à mesure du déroulement de l'année, soyez vigilants et n'hésitez pas à me contacter à la moindre interrogation. Et n'oubliez pas le COFEM, toute la journée du samedi 25 janvier à Bressuire ! Et jetez un œil à la vidéo faite par Franck, élève de 4ème, sur notre Forum des Métiers dans le blog Orientation ! Avec nos meilleures salutations. J.-M. CASSANY, Principal.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.